



Manufacturing Raw Material Blend

Fabrication d'un mélange de matières premières

46-0-0

GUARANTEED ANALYSIS

TOTAL NITROGEN (N).....46.0%
 46.0% Urea Nitrogen*
DERIVED FROM: Urea
 *46.0% Urea Nitrogen Stabilized with 10500ppm (1.05%) Dicyandiamide (*Canada Registration # 2021954A*) and 900ppm (0.09%) N-(n-butyl) Thiophosphoric Triamide (*Canada Registration # 2021997A*)

ANALYSE GARANTIE

AZOTE TOTALE (N).....46,0 %
 46,0 % azote uréique*
DÉRIVÉ DE : Urée
 *46,0 % azote uréique stabilisée avec 10 500 ppm (1,05 %) de DCD (dicyandiamide) (*Numéro d'enregistrement au Canada 2021954A*) et 900 ppm (0,9 %) N-(n-butyle) triamide thiophosphorique (*Numéro d'enregistrement au Canada 2021997A*)

WARRANTY

Allied Nutrients warrants that this product conforms to the analysis on its label. The user assumes all risks of any such use.
 Information concerning the raw materials contained in this product can be obtained by writing to: Allied Nutrients, Attn: Regulatory Department / 50 Pearl Road, Suite 200 / Brunswick, Ohio 44212, referring to the item number found on this label.
 Information regarding the contents and levels of metals in this product is available on the internet at: <http://www.aapfco.org/metals.htm>

GARANTIE

Allied Nutrients garantit que ce produit est conforme à l'analyse figurant sur son étiquette. L'utilisateur assume tous les risques liés à une telle utilisation.
 Les informations concernant les matières premières contenues dans ce produit peuvent être obtenues en écrivant à : Allied Nutrients, à l'attention de : Regulatory Department / 50 Pearl Road, Suite 200 / Brunswick, Ohio 44212, en faisant référence au numéro d'article figurant sur cette étiquette.
 Les informations concernant le contenu et les niveaux de métaux dans ce produit sont disponibles sur Internet à l'adresse : <http://www.aapfco.org/metals.htm>



WARNING - KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN

Causes eye irritation. Causes skin irritation. Harmful if inhaled. Harmful if swallowed. Wear protective gloves and other clothing to prevent exposure. Wash thoroughly after handling. Avoid breathing dust. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Keep container tightly closed. **IF ON SKIN:** Wash with plenty of water. Take off contaminated clothing and wash before reuse. If skin irritation occurs, get medical advice/attention. **IF IN EYES:** Rinse cautiously, with plenty of water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists, get medical advice/attention. **IF INHALED:** Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a **POISON CENTER** or doctor if you feel unwell. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Dispose of contents by utilizing as directed on this label, or call your local solid waste agency for disposal instructions. Dispose of empty container, out of reach of children. **Storage:** Store in original container, out of reach of children.



AVERTISSEMENT - GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS

Provoque une irritation des yeux. Provoque une irritation cutanée. Nocif en cas d'inhalation. Nocif en cas d'ingestion. Portez des gants de protection et d'autres vêtements pour éviter toute exposition. Bien se laver après manipulation. Évitez de respirer la poussière. Utiliser uniquement à l'extérieur ou dans un endroit bien ventilé. Gardez le récipient bien fermé. **EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU :** Laver abondamment à l'eau. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser. En cas d'irritation cutanée, consulter un médecin. **EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX :** Rincer avec précaution et abondamment à l'eau pendant plusieurs minutes. Retirez les lentilles de contact, si elles sont présentes et faciles à faire. Continuez à rincer. Si l'irritation des yeux persiste, consulter un médecin. **EN CAS D'INHALATION :** Amener la personne à l'air frais et la maintenir à l'aise pour respirer. Appelez un **CENTRE ANTIPOISON** ou un médecin si vous ne vous sentez pas bien. Si un avis médical est nécessaire, avoir à portée de main le contenant ou l'étiquette du produit. Jetez le contenu en utilisant comme indiqué sur cette étiquette, ou appelez votre agence locale de déchets solides pour obtenir des instructions d'élimination. Jetez le récipient vide, hors de portée des enfants. **Stockage :** Conserver dans le contenant d'origine, hors de portée des enfants.

**Net Weight 2,000 lbs. (907.1 kg)
 Part Code # 904396**

**Guaranteed & Distributed by: Allied Nutrients
 50 Pearl Road, Suite 200 • Brunswick, OH 44212**

Lot Code # (If Applicable)

**Poids net 907,1 kg (2000 lb)
 N° de code du produit 904396**

**Garanti et distribué par : Allied Nutrients
 50 Pearl Road, Suite 200
 Brunswick, OH 44212, États-Unis**

Numéro de code de lot (le cas échéant)